BIOGRAPHIE POLITIQUE D'ÉRIC BEEHARRY



Après un Bac Économique et Social, option Sciences Politiques et des études supérieures de gestion, Éric Beeharry travaille pour des entreprises de renommée mondiale. Le quartier d'affaires de la Défense, Paris et les très importantes sociétés du CAC40 n'ont alors plus de secret pour lui. https://www.linkedin.com/in/eric-beeharry

Longue période de vie dans la capitale qui lui fait gagner en maturité et expérience professionnelle. Période formatrice où il est aussi devenu propriétaire dès la vingtaine, alors même qu'il avait quitté son île natale que quelques années plus tôt.

C'est aussi dans cette tranche de vie que des partis politiques lui proposent de les rejoindre pour les élections régionales de 2010 en Île-de-France. Proposition qu'il devra, à regret, décliner.

De retour à la Réunion une dizaine d'après, le jeune homme est choqué par tous les retards accumulés dans tous les domaines de cette région. Il y constate même un déclin accéléré qui rend son île natale étrangement plus ancienne qu'à son départ.

Rapidement, Éric Beeharry s'engage contre les maltraitances intrafamiliales en secourant des victimes. Il réalise aussi de l'éducation populaire auprès des familles créoles dans les écoles, à la demande du CEVIF (Collectif d'Élimination des Violences Intrafamiliales). Engagement associatif qui lui vaut des retours archaïques, des violences et des pièges inimaginables.

Fin 2011, Éric Beeharry est le fer de lance de l'action citoyenne contre les incendies géants. Une mobilisation populaire qui ramène de l'Hexagone les avions bombardiers d'eau. Alors que la Réunion est menacée d'embrasement général, l'écolo apolitique alerte sur la situation de crise dans les médiaux nationaux et sollicite l'intervention de la Ministre de l'Environnement Corinne Lepage auprès du Président de la République Nicolas Sarkozy.



Courant 2012, Éric Beeharry crée le site web News974 et y publie régulièrement des articles sur la politique, l'économie et la société réunionnaises. Bénévole, le média buzze rapidement jusqu'à voir ses publications partagées des milliers de fois sur Facebook. Succès notable, mais mission d'information indépendante qui transforme sa vie en enfer.

De 2014 à 2019, Éric Beeharry est victime d'un harcèlement collectif, méthodique et permanent par des militants politiques (l'une travaille à la Mairie de Sainte-Marie et un autre au Conseil Départemental).

Il subit alors : insultes, coups dans les portes et fenêtres, privation de sommeil, violations de domicile, fouilles de ses courriers et leur lecture à haute voix, propagation de rumeurs incroyables et infamantes, dénigrement auprès de ses relations professionnelles, amicales et intimes, afin de l'isoler socialement et professionnellement, hypertension douloureuse et deux attaques nerveuses, dont un AVC (accident vasculaire cérébral) qui l'immobilise des mois durant et aux séquelles longtemps perceptibles et une EMI (expérience de mort imminente).

Durant ce très long calvaire, Éric Beeharry continue malgré tout de penser et produire des idées innovantes qu'il publie dans News974 et des médias nationaux réputés pour diffuser l'intelligentsia française, tels qu'Économie Matin et Atlantico. https://www.economiematin.fr/author/eric-beeharry

Mais progressivement remis, doté d'une résilience qu'il ne soupçonnait pas lui-même et très inspiré par cette réussite médiatique inattendue, il réédite l'initiative quelques années plus tard avec LeMedia.re. Le succès est encore plus grand, avec à chaque article des buzz de vues, de partages et des milliers de réactions sur les réseaux sociaux. https://lemedia.re

Du jamais vu sur l'île et fait d'autant plus remarquable qu'Éric Beeharry réalise ces audiences records en solo, là où d'autres médias réunionnais ont besoin de dizaines de salariés subventionnés par les annonces des collectivités territoriales des dictateurs péi pour espérer égaler ce niveau.

LeMedia.re

L'info que tout le monde attend

Fin 2018, le spécialiste de gestion de crises revient sur le devant de la scène, lors de la Crise des Gilets Jaunes qui paralyse toute la Réunion, alors menacée de pénurie généralisée et d'implosion sociale comme elle n'en n'a jamais connu encore.

Les marchandises n'arrivent plus au port ni à l'aéroport, brisant ainsi tous les approvisionnements et révélant au passage le modèle économique si désastreux de l'île, basé sur le tout-importation. Les rayons de supermarchés se vident et les gens commencent à avoir très faim... Les automobilistes limitent leurs déplacements faute de carburant et les entreprises passent au chômage technique forcé... Le retour à l'Âge de Pierre n'est pas loin...

Éric Beeharry est invité en Préfecture pour représenter la société réunionnaise et en discuter avec la Ministre de l'Outre-Mer Annick Girardin, devant tous les médias de la Réunion et de la France. La conversation est suivie en direct par tous les Réunionnais et une partie des Français.

Dans une posture franche mais très consensuelle, il liste les maux qui gangrènent la Réunion et ses solutions. Ses propos sont fortement applaudis par la foule de manifestants suivant leurs échanges en direct. Tandis que le gouvernement et les représentants de l'État acquiescent à ses propositions. https://www.facebook.com/nouvelles.reunion/videos/1523168674494327



C'est le signe évident pour Éric Beeharry qu'il doit s'engager pleinement en politique.

Diagnostiqué plusieurs fois "Surdoué", "Haut potentiel" et "d'intelligence supérieure", Éric Beeharry élabore donc un projet global pour l'île de la Réunion : boom économique, plein emploi, allocation universelle, concurrence, pouvoir d'achat, transition écologique, réforme territoriale, démocratie et rétablissement de la Justice. https://ericbeeharry.re

En 2019-2020, bien que conscient des très nombreuses pratiques antidémocratiques en cours sur l'île, il se lance dans la bataille des Municipales, mère des élections à la Réunion.



Éric Beeharry entend alors faire passer un message de sensibilisation démocratique à la population, sur les travers de la classe politique réunionnaise.

C'est aussi pour lui l'occasion de constater, vérifier, compléter et dénoncer tout ce qu'il sait des fraudes électorales, des détournements d'argent public, de l'immense corruption, des complicités de fonctionnaires et d'une certaine frange de la société qui se laissent acheter sans aucun état d'âme.



"Moi, ce qui me marque surtout à la Réunion, ce sont les fraudes électorales. Je trouve qu'il y a encore trop d'atteintes à la sincérité du vote." Caroline Calbo, Procureure de la République à la Réunion (2019-2023)

Véritable force de proposition, d'attraction et d'entraînement, Éric Beeharry réunit pas moins de 7 candidats aux Municipales et leurs milliers de militants sur toute l'île. Fait politique majeur de l'Histoire de la Réunion, l'événement est alors reconnu dans le landerneau médiatique et politique réunionnais, comme dans la société réunionnaise qui réagit massivement sur les réseaux sociaux et s'arrache les quotidiens mentionnant son mouvement : Nouvelle Réunion.



Fin 2020, Éric Beeharry est visé par un attentat terroriste en plein centre-ville de Saint-Denis, chef-lieu de l'île. Une voiture fonce sur lui, manquant de peu de le tuer. Le chauffard et ses proches ne laissent aucun doute sur le mobile politique de cette tentative d'assassinat. Car l'un d'eux téléphone ostensiblement à un maire pour lui tenir au courant de l'évolution de la situation qui, visiblement, leur a échappée. L'objectif macabre n'ayant pas été atteint : Éric Beeharry est toujours vivant.



Le 31 décembre 2021, il est agressé au sabre par une famille archaïque et engagée en politique depuis plusieurs décennies. Il est blessé au bras et hospitalisé, tandis que l'agresseur est placé en garde à vue et sera prochainement condamné par la Justice et démis de ses fonctions d'infirmier (un comble quand on compare son acte criminel à sa mission de service public).



Éric Beeharry est aussi connu pour avoir modernisé la Réunion, au travers de la plateforme web de livraison de repas Restorun.re (la toute 1ère de l'île) et son agence digitale Croissance Pub qui ont apporté beaucoup d'innovations dans l'économie et la société. https://croissancepub.com

Durant ses nombreuses et courageuses actions en faveur du Développement et des Droits de l'Homme, il a échappé à la mort quatre fois en quelques années.

Malgré ces oppressions ultraviolentes et tentatives de récupération par les personnalités et partis politiques réunionnais, il est resté authentique. Malgré les offres de jobs excessivement rémunérés en collectivité territoriale et propositions de mandats électifs placés à côté des Présidents, il n'a jamais rejoint des individus qu'il savait cruellement sauvages et malhonnêtes.

C'est donc habité de cette expérience incroyable et fort sa connaissance profonde de l'île qu'il a écrit un livre-révélation sur la Réunion, bientôt publié et distribué dans toute la France.

Par ailleurs diplômé en informatique et titulaire d'un MBA en marketing et communication, toujours concerné par l'avenir de son pays la France, Éric Beeharry reviendra s'installer à Paris. Il prépare déjà un livre-programme innovant, chiffré et complet pour 2027. Lequel programme, ainsi qu'une stratégie de campagne adaptée, seront proposés aux candidats à la Présidentielle.



0692549262 / <u>ebeeharry@yahoo.fr</u> <u>https://www.facebook.com/nouvelles.reunion</u> / <u>http://www.linkedin.com/in/eric-beeharry</u>